



Taboada se anotó por la CDMX y prometió "dejar la piel" para ganarle a Morena

El alcalde de Benito Juárez convocó a la unidad opositora y recordó que el "enemigo no está en casa". "Sí hay de otra", declaró.



El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, se registró este miércoles para competir por la Jefatura de Gobierno como único candidato del PAN en las elecciones de 2024. Ante la plana mayor del partido y decenas de militantes, prometió "dejar la piel" para vencer a [la candidata oficialista, Clara Brugada](#).

Durante el acto, Taboada estuvo acompañado por la cúpula mayor del PAN. Entre los presentes estuvo el presidente del partido, Marko Cortés; el coordinador de la bancada de San Lázaro, Jorge Romero; el presidente local, Andrés Atayde; el coordinador en el Palacio de Donceles, Federico Döring, y todo el grupo parlamentario panista de la ciudad. Entre ellos, [Luisa Gutiérrez, quien vistió una remera que decía "perseguida política" por las presuntas causas que tiene la Fiscalía en su contra](#).

Este miércoles, la alianza opositora registró a sus diferentes candidaturas para las elecciones de 2024. Como adelantó *LPO*, los tres partidos presentarán a una única figura: [Luis Cházaro por el PRD](#), Taboada por el PAN y Adrián Rubalcava por el PRI. "El enemigo no está en casa, el adversario está afuera y se llama Morena", aseguró Taboada y aclaró: "Soy parte de este frente y quiero estar al frente porque quiero ganar esta ciudad".